

Solidaires condamne l'attaque états-unienne contre le Vénézuéla

Le gouvernement des États-Unis d'Amérique a confirmé avoir bombardé le Vénézuela et enlevé le président du Vénézuela et son épouse lors d'une opération militaire ce matin.

Solidaires condamne cette agression qui renvoie le continent américain à la période où l'administration des États-Unis s'arrogeait le droit d'intervenir en toute impunité en Amérique latine pour servir ses intérêts. Aujourd'hui, sous prétexte de lutte contre le trafic de drogue, ce sont bien les ressources naturelles du Vénézuela qui motivent la volonté de Trump d'instaurer par la force un régime au service des intérêts états-uniens.

Dans le cadre du Réseau syndical international de solidarité et de luttes, l'Union syndicale Solidaires est en relation avec les camarades du Comité national de conflit des travailleurs en lutte du Venezuela qui se battent depuis des années contre le régime liberticide et antisocial de Maduro (voir à ce propos le récent appel syndical unitaire). Le peuple vénézuélien, ne veut pas tomber sous le joug de l'impérialisme états-unien pour se libérer du régime de Maduro !

La légalité internationale doit être restaurée et l'ingérence états-unienne doit cesser sur le champ. Solidaires exige du gouvernement français qu'il agisse, notamment au sein de l'organisation des Nations unies, pour faire respecter le droit du peuple vénézuélien à son autodétermination.

L'Union syndicale Solidaires appelle à participer aux rassemblements qui sont organisés dans de nombreuses villes en solidarité avec le peuple Vénézuélien et pour dénoncer l'agression impérialiste en cours.

À Paris, elle appelle à rejoindre le rassemblement organisé ce samedi 3 janvier à 18h, place de la République.

Paris, le 03 janvier 2026